

Ressort: Entertainment

"Shoah"-Regisseur Claude Lanzmann gestorben

Paris, 05.07.2018, 12:19 Uhr

GDN - Der französische Regisseur Claude Lanzmann ist tot. Er starb am Donnerstag im Alter von 92 Jahren, berichten mehrere Medien übereinstimmend unter Berufung auf die Ehefrau des Regisseurs.

Lanzmann wurde mit seinem 1985 erschienenen Film "Shoa" berühmt. Der zweiteilige Dokumentarfilm, der ausschließlich auf Interviews mit Zeitzeugen basierte, brachte ihm unter anderen den Adolf-Grimme-Preis ein. Bis 2017 produzierte Lanzmann weitere Filme mit bislang unveröffentlichten Szenen seiner Filme. Der französische Regisseur war zuletzt als Herausgeber des von Jean-Paul Sartre und Simone de Beauvoir gegründeten Magazins "Les Temps modernes" tätig.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-108547/shoah-regisseur-claude-lanzmann-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619